

Rektor USM Berbagi Wawasan di Podcast BNPT: Mewaspada Ancaman Radikalisme di Kampus



Rektor Universitas Semarang (USM), Dr Supari ST MT (Tengah) ketika menjadi narasumber dalam Podcast Kafe Tolerasi di Kementerian BUMN, Jakarta Pusat

JAKARTA - Dalam rangka memberikan edukasi dan pesan inspiratif kepada masyarakat terkait bahaya radikalisme dan terorisme, Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) mengundang Rektor Universitas Semarang (USM), Dr Supari ST MT sebagai narasumber dalam Podcast Kafe Tolerasi pada episode "Mewaspada Bahaya Piham Radikalisme Di Lingkungan Kampus", Senin 27 November 2023, di Kementerian BUMN, Jakpus, Lt. 16 Studio Podcast.

Lebih lanjut, dalam wawancaranya Rektor USM menjelaskan, USM sebagai kampus yang besar dengan jumlah mahasiswa yang signifikan di Kota Semarang dan Jawa Tengah, aktif mengimplementasikan metode-metode pencegahan radikalisme, terorisme, dan kekerasan di lingkungan kampus.

"Kampus ini memiliki berbagai metode pencegahan, termasuk kampanye menolak radikalisme, kekerasan, dan terorisme. USM juga telah mendapatkan Rekor MURI karena mendirikan 20 manula tarapadana teroris dalam sebuah kegiatan yang diadahi oleh Kepala Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT). Ini menjadikan USM sebagai kampus pertama yang menyelenggarakan acara tersebut," jelas Dr Supari.

Kemudian Rektor USM menekankan bahwa proses mendapatkan mitra dalam deradikalisasi tidak mudah dan memerlukan konsistensi. Kampus ini terus mendorong gerakan-gerakan untuk menangkal aktivitas radikalisme dan memastikan tidak ada paham tersebut yang merasuk di antara mahasiswa,

atau pegawai kampus. Dalam rangka menjaga ketenangan dan keutuhan NKRI, USM menyediakan fasilitas diskusi, mengundang narasumber terkait, dan memberikan layanan konsultasi kepada mahasiswa. Rektor USM juga menekankan pentingnya peran kampus sebagai institusi terdapat dalam menolak radikalisme, terorisme, kekerasan, serta penyalahgunaan media sosial yang dapat mengarah pada paham tersebut.

Rektor USM juga menyortir metode-metode yang telah diimplementasikan, seperti peminjaman buku, peneraian solusi tepat, dan berbagai diskusi antar mahasiswa untuk memotivasi dan mengedukasi. USM berkomitmen untuk menjaga keharmonisan, harmoni, dan kesatuan, memotivasi seluruh warga kampus untuk fokus pada pengembangan diri dan berkontribusi pada kemajuan Indonesia.

Selain itu, Dr Supari menjelaskan terkaitithubungan antara aktivitas mahasiswa dalam hal ini adalah Unit Kegiatan Mahasiswa Pengawal Ideologi Bangsa (UKM PIB) dan Program Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Seksual (PPKS) serta Satgas Konseling Mahasiswa di USM dapat di jalini. Ini menciptakan keterkaitan yang kuat dan mendukung, serta dapat dihubungkan dengan insiatif wirausaha dan kegiatan lainnya. Hal ini bertujuan untuk mengisi waktu luang mahasiswa dan mencegah terjadinya kekosongan yang dapat dimanfaatkan oleh kelompok-kelompok radikal yang tidak diinginkan. (*)



Ketua Pengurus Yayasan Alumni Uindip Prof Dr Hj Kesi Widjajanti SE MM (Dua dari Kanan) pada acara Seminar Ekonomi Kreatif di USM

Seminar Ekonomi Kreatif, Prof Kesi : Kreativitas dan Inovasi Adalah Kunci Kesuksesan

SEMARANG - "Mungkin ilmu yang melekat selama perkuliahan hanya 25 persen tetapi harus memiliki skill kreatif yang berkembang. Sekolah lalu kreatif yang berkembang. Sekolah lalu kreatif yang berkembang. Sekolah lalu bekerja itu luar biasa. Kalau mau sukses harus kreatif"

Hal tersebut dikatakan Ketua Pengurus Yayasan Alumni Uindip Prof Dr Hj Kesi Widjajanti SE MM dalam seminar dengan tema "Mengembangkan Jiwa Ekonomi Kreatif pada Akademisi Pariwisata melalui Inovasi Adaptasi dan Kolaborasi" di Asoka Hall Hotel Grasia Semarang pada 28 November 2023.

Selain Prof Kesi, kegiatan yang diprakarsai Program studi Pariwisata Universitas Semarang (USM) ini menghadirkan Direktur Lembaga Sertifikasi Profesi dan SPA Indonesia Dr Lastiani Warih Wulandari SE MM.

Hadir dalam kegiatan itu antara lain Dekan Fakultas Teknologi Informasi dan Komunikasi (FTIK) USM - Wakil Dekan I FTIK USM Fajrianoor Fanani SSoS Mkom, Wakil Dekan II FTIK USM Dr April Firman Daru Skom Mkom, Kaprodi Pariwisata USM Herman Novry Kristiansen Paninggir SE MPMpar, Sekretaris Prodi Pariwisata USM Desika Nur Jannah SP MPMpar, Kepala Satuan International Office USM Faisal Yusuf BA MM MBA dan General Manager Hotel Grasia Semarang Noor Faiq SM MM.

Prof Kesi mengatakan, selama mengajar manajemen keuangan hotel dan berkekat dalam dunia perhotelan, terkadang hotel terus mencari pelanggan baru tetapi melupakan langgan lama.

Pemilik "Dajanti Kitchen and Coffe" itu mengaku, USM mendorong kewirausahaan dan studi lapangan praktik kerja guna memberikan motivasi dalam mengembangkan pemikiran kreatif.

Sementara itu, Direktur Lembaga Sertifikasi Profesi dan Putri Kedaton SPA Indonesia Dr Lastiani Warih Wulandari SE MM mengatakan, mahasiswa harus punya inovasi, dan mencari cara bagaimana menjadi pribadi yang berkompetensi.

Dia mengatakan, dalam menciptakan ekonomi kreatif dibutuhkan adanya identifikasi yaitu identifikasi inovasi, adaptasi kolaborasi leading line di sekitar, pemanfaatan stakeholder, pengalaman indikator dengan optimal serta loading and logging indikator.

Menurutnya, dalam sebuah bisnis memerlukan analisis CREATOR: creativity, Resources, accessibility, technology information, organization.

Kaprodi Pariwisata USM Herman Novry Kristiansen Paninggir SE MPMpar mengatakan, kegiatan ini bertujuan untuk memumbuhkembangkan jiwa ekonomi kreatif bagi mahasiswa pariwisata USM. (*)

Universitas Semarang dan Komisi Informasi Provinsi Jawa Tengah Jalin Kerjasama

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) dan Komisi Informasi Provinsi Jawa Tengah (KIP Jateng) resmi menandatangani perjanjian kerjasama. Acara penandatanganan dilaksanakan di Auditorium Ir Widyatmoko USM, pada Selasa 5 Desember 2023. Hal tersebut menegaskan komitmen keduanya dalam meningkatkan akses informasi dan kolaborasi di bidang pelayanan publik secara transparan, ucapinya.

Ketua KIP Jateng, Indra Ashoka Mahendrayana, menyatakan kegembiraannya atas kerjasama dengan USM, la menyebut bahwa reputasi USM sebagai kampus swasta dengan mahasiswa terbanyak di Jawa Tengah dapat menjadi corong keterbukaan informasi. Mahasiswa USM diharapkan dapat memahami konsep informasi publik melalui kolaborasi ini. Selain itu, uji publik yang melibatkan 90 badan publik, termasuk Bupati, Walikota, dan kepala dinas, diharapkan dapat meningkatkan pemahaman tentang pentingnya transparansi.

Sementara itu, Kepala Dinas Kominfo Provinsi Jateng, Riena Retnaningrum, menekankan bahwa kegiatan ini memberikan transparansi



Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaidi SHI MH (Tiga dari Kanan) pasca penandatanganan perjanjian kerjasama dengan Komisi Informasi Provinsi Jawa Tengah

terhadap kebutuhan masyarakat. Sebagai badan publik, pemerintah memiliki kewajiban memberikan layanan dan informasi kepada masyarakat. Meskipun demikian, ada informasi tertentu yang perlu dicekukalkan sesuai regulasi. Kerjasama dengan USM diharapkan dapat menjadi dukungan akademisi untuk meningkatkan transparansi di Jawa Tengah. (*)

USM Gelar Internalisasi Core Values

KLATEN - Universitas Semarang (USM) menggelar internalisasi core values dengan tema "HATI" (Harmoni, Akuntabilitas, Transparansi, dan Integritas), selama 4 hari, pada 21-22 dan 28-29 November 2023, di New Rivermoon, Klaten.

Wakil Rektor II USM, Dr Titin Winarti Skom MM, mengatakan ada 4 nilai dalam core values yang terangkum dalam HATI, yakni Harmoni, Akuntabilitas, Integritas, dan Transparansi.

"Harmoni yakni meyakini beragam perbedaan serta saling mengasih. Akuntabilitas yakni setiap melakukan pekerjaan harus terukur dan sesuai dengan laporannya. Integritas adalah kepatuhan terhadap aturan yang ada di USM, kemudian Transparansi yakni saling terbuka dalam sebuah pekerjaan," ucapinya.

Selanjutnya Dr Titin berharap semoga kedepannya USM bisa meraih Unggul, citra positif USM memegang peran penting dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat, sehingga dapat mendorong minat untuk kuliah di USM. Mari bersama-sama melangkah dan menciptakan langkah-langkah nyata untuk mewujudkan internalisasi nilai-nilai tersebut dalam kegiatan sehari-hari, memperkuat identitas dan kontribusi positif USM.

Dalam wawancaranya, Kepala Saban Humas, Kejasama, dan Humas USM, Dr Waji Saideviasi SE MSi mengatakan pelatihan character building core values ini menggunakan tema HATI yakni harmoni, akuntabilitas, transparansi, dan integrasi sangat penting dalam bekerja.

Kebersamaan tm, indikator kinerja yang terukur, perencanaan yang baik, pelaksanaan, evaluasi, dan dukungan antar rekan kerja memainkan peran kunci, serta tanggung jawab penuh dan jujur dalam menjalankan tugas, adalah landasan yang kuat untuk mencapai kesuksesan bersama.

Hal senada juga dikatakan, Ketua Core Values USM, Maria Yuliana Wange SPSi MPsi, bahwa tujuan diadakannya character building ini adalah mengenalkan atau mensosialisasikan core values yakni nilai-nilai yang harus dimiliki oleh siswa sivitas akademika di USM, baik itu dosen, tenaga kependidikan dan karyawan. (*)

Pererak Kolaborasi, USM Gelar Gathering dengan 105 Mitra untuk Tingkatkan Link and Match

SEMARANG - Untuk meningkatkan kerja sama dan jejaring atau link and match, Universitas Semarang (USM) menggelar Sosialisasi dan Diskusi Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Mandiri "USM Gathering Mitra" dengan melibatkan 105 mitra dari pemda, instansi, media, perbankan, perhotelan, perusahaan, organisasi, dan perguruan tinggi, di Auditorium Ir Widyatmoko USM, Selasa (21/11).

Lebih lanjut dalam wawancaranya, Ketua Pengurus Yayasan Alumni Uindip, Prof Dr Ir Kesi Widjajanti SE MM mengatakan, sangat mendukung program sosialisasi Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) dengan melibatkan kegiatan seperti gathering mitra, semoga dengan kegiatan tersebut bisa memperkuat kerjasama antara dunia akademisi dan industri, untuk mendukung perkembangan universitas dan membangun sumber daya manusia yang berkarier, memberikan manfaat bagi masyarakat.

Lebih lanjut Prof Ir Sri Budi Wahyuninggal MP mengatakan, melalui kegiatan sosialisasi MBKM Mandiri dan diskusi dengan para mitra, diharapkan

terjadi keterkaitan yang erat antara Mitra USM dan USM sendiri. Kolaborasi ini, melibatkan mitra dari industri, instansi pemerintah, dan perguruan tinggi, diharapkan memberikan dampak positif dalam meningkatkan kompetensi mahasiswa, meningkatkan mereka berkegiatan di luar program studi mereka.

Kegiatan sosialisasi dan diskusi kegiatan MBKM Mandiri ini dengan para mitra, diharapkan semakin terjalin erat antara Mitra USM dengan USM sendiri, yang mana nanti mahasiswa didalam pelaksanaan program MBKM secara mandiri bisa mendapatkan tempat-tempat untuk kegiatan sesuai dengan prasyarat pemerintah, yang perlu magang, pertukaran pelajar, Kuliah Kerja Nyata, kampus mengajar dan sebagainya," ucapinya.

"Perlu diketahui mitra-mitra kami terbagi dari industri, instansi pemerintah, dan perguruan tinggi. Tentunya kerjasama ini akan memberikan dampak positif bagi peningkatan kompetensi mahasiswa sesuai dengan indikator kinerja utama, jadi mahasiswa bisa berkegiatan di luar program studinya." pengungkapnya.

Sementara itu, Ketua Panitia Sinta Pratiwi



Wakil Rektor II USM, Dr Titin Winarti Skom MM (Tengah) saat menggelar internalisasi Core Values bertema HATI (Harmoni, Akuntabilitas, Transparansi dan Integritas)

PS USM Selenggarakan Turnamen Sepakbola USM Cup

Jawa Tengah dan DIY. Acara ini berlangsung pada 9-10 Desember 2023, di Lapangan Balasuga, Semarang.

Sebanyak 16 tim akan bersaing memperebutkan Piala USM Cup dengan hadiah menarik untuk juara 1 (Rp. 3.000.000 + piagam), juara 2 (Rp. 2.000.000 + piagam), juara 3 (Rp. 1.000.000 + piagam), serta penghargaan top skor dan 10 pemain terbaik yang berhak atas beasiswa kuliah gratis.

Dalam wawancara, Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaidi SHI MH, menyatakan, "Selain kontribusi dalam bidang olahraga, kami juga memberikan peluang kepada para siswa SMA di seluruh Indonesia untuk berpartisipasi, seperti USM Cup. Harapan kami besar bahwa atlet-atlet dari berbagai SMA, termasuk dari Banjarnegara, Kudus, Pati, dan kabupaten lainnya, dapat mengembangkan diri mereka dan mendapatkan apresiasi," tuturnya.

Wakil Rektor III menambahkan, "Kegiatan ini merupakan bentuk apresiasi kami, terutama kepada SMK yang turut serta dalam kompetisi ini. Kami berharap para peserta dapat menjalani kompetisi secara sportif, sehingga sportivitas ini dapat membawa bekal dalam setiap pertandingan. USM akan terus berupaya mengembangkan dunia olahraga yang semakin maju di Indonesia," ucapnya.

Turnamen sepakbola USM Cup ini diharapkan tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga wadah untuk membentuk karakter dan semangat sportivitas di kalangan siswa SMA/K.

Sementara itu, Pembina PS USM, Sudamono SE MM, berharap turnamen sepakbola yang diselenggarakan pertama kali oleh PS USM dan diganjar oleh mahasiswa dapat berjalan lancar dan sukses. Sportivitas dan fair play menjadi nilai utama yang dijunjung tinggi dalam turnamen ini. (*)



Wakil Rektor II USM, Dr Titin Winarti Skom MM (Tengah) saat menggelar internalisasi Core Values bertema HATI (Harmoni, Akuntabilitas, Transparansi dan Integritas)

YAYASAN ALUMNI UNIVERSITAS DIPONEGORO UNIVERSITAS SEMARANG

ENDAFATAN KELAS PARI SEMESTER GASAL TAHUN AKADEMIK 2024/2025

Belombang I : 9 Oktober 2023 - 31 Maret 2024
Belombang II : 1 April 2024 - 28 Agustus 2024

YAYASAN ALUMNI UNIVERSITAS DIPONEGORO UNIVERSITAS SEMARANG

ENDAFATAN KELAS SORE SEMESTER GASAL TAHUN AKADEMIK 2023/2024

Belombang I : 9 Desember 2023 - 21 Januari 2024
Belombang II : 22 Januari 2024 - 18 Februari 2024

Dr Supari ST MT

www.usm.ac.id

USM Gelar Seminar Implementasi Permendikbudristek Nomor 53 Tahun 2023

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) menggelar seminar daring dengan judul "Implementasi Permendikbudristek Nomor 53 Tahun 2023 tentang Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi". Acara ini diselenggarakan pada Kamis, 23 November 2023, di ruang telekonferensi, Gedung Menara USM.

Lebih lanjut, narasumber dalam seminar ini adalah Ketua Majelis Akreditasi Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT), yakni Prof Dr rer nat Imam Buchori ST, serta dihadiri oleh dosen dan pejabat struktural yang ada di USM.

Ketua Pembina Yayasan Alumni Undip, Prof Sudhartha P Hadi MES PHD mengatakan dalam Permendikbudristek Nomor 53 Tahun 2023, fokus utamanya adalah menetapkan kriteria dan kualifikasi perguruan tinggi serta program studi sebagai panduan investasi. Terdapat penekanan kuat pada upaya mencapai unggul melalui peningkatan mutu.

"Dalam Permendikbudristek Nomor 53 Tahun 2023, terdapat dua poin penting. Pertama, mengenai Sistem Nasional Pendidikan Tinggi yang merinci kriteria dan kualifikasi bagi perguruan tinggi dan program studi. Ini menjadi acuan penting dalam

pengambilan keputusan investasi," ucapnya.

Kedua, fokus pada upaya menjadi unggul, di mana peningkatan mutu menjadi kunci utama. Penting bagi kita sebagai terutama para pejabat struktural dan dosen, untuk menjaga mutu ini di semua bidang tugas, dalam pengelolaan perguruan tinggi. Semoga hal ini memberikan pemahaman dan semangat untuk terus meningkatkan kualitas agar dapat unggul," jelasnya.

Sementara itu, Ketua Pengurus Yayasan Alumni Undip, Prof Dr Ir Hj Kesi Widjajanti SE MM mengatakan seminar ini dirancang untuk merinci dan membahas implementasi akreditasi sesuai dengan regulasi terbaru. Harapan kami, USM dapat meraih peningkatan mutu pendidikan yang lebih baik melalui upaya menuju akreditasi yang unggul.

"Dukungan aktif dari para dosen sangat diharapkan, terutama dalam konteks penelitian dan publikasi di tingkat nasional maupun internasional. Melalui seminar ini, kami berharap dapat memberikan kontribusi positif pada perkembangan universitas serta meningkatkan motivasi mahasiswa untuk menyelesaikan studi dengan tepat waktu," ucapnya. (*)



Ketua Pembina Yayasan Alumni Undip, Prof Sudhartha P Hadi MES PHD (Tiga dari Kanan) didampingi Ketua Pengurus Yayasan Alumni Undip, Prof Dr Ir Hj Kesi Widjajanti SE MM (Empat dari Kanan) dan Wakil Rektor I USM Prof Sri Budi Wahyungning MEd (Dua dari Kanan) pada saat acara

Walk Interview Career Day UCAC USM: Membuka Peluang Karir Mahasiswa



Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaidi SHI MH (Kiri) saat acara Walk Interview Career Day di Auditorium Widjodarmo USM

Lebih lanjut, kegiatan ini memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk melakukan wawancara langsung dengan perusahaan-perusahaan terkemuka. Dengan demikian, diharapkan mahasiswa dapat menjalin hubungan dan mendapatkan peluang pekerjaan yang sesuai dengan bidang studi mereka.

Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaidi SHI MH, menekankan fungsi universitas dalam mengembangkan mahasiswa melalui Job Fair, yang bertujuan meningkatkan serapan alumni di dunia kerja dan memberi mereka peluang berkarier. Keberhasilan Job Fair diukur dari banyaknya alumni yang terecap di dunia usaha, serta diharapkan USM menjadi pilihan utama untuk melanjutkan pendidikan tinggi.

Salah satu fungsi perguruan tinggi adalah mengembangkan semua karya yang dimiliki oleh para mahasiswanya, utamanya adalah lulusan kami dari Universitas Semarang. Hari ini kami mengadakan Job Fair yang berfungsi untuk meningkatkan serapan dari para aluminya, agar mereka dapat bekerja di dunia usaha dan memiliki perspektif yang lebih baik. Tujuan akhir dari kegiatan ini tentunya kami berharap banyak para alumni Universitas Semarang yang bisa terecap dan USM menjadi salah satu pilihan utama untuk menempuh pendidikan tinggi di Indonesia," jelasnya.

Ketua USM, Iryan Dwi, menjelaskan bahwa acara tersebut merupakan semacam job fair. Para pelamar sudah melakukan pendaftaran secara online di perusahaan-perusahaan yang berpartisipasi. Tujuannya adalah untuk memfasilitasi alumni USM dalam mendapatkan pekerjaan dengan mengadakan sesi wawancara langsung. Acara ini terbuka untuk umum, namun fokus utamanya adalah membantu alumni USM yang masih mencari pekerjaan sesuai kualifikasinya.

"Acara ini semacam job fair, para pelamar sudah melamar secara online di perusahaan-perusahaan yang berpartisipasi. Mereka datang ke sini untuk sesi wawancara saja. Tujuannya adalah membantu alumni USM, terutama yang masih mencari pekerjaan sesuai kualifikasinya," jelasnya. (*)

Dosen Fakultas Psikologi USM Tingkatkan Pemahaman Interaksi Sosial dengan Metode Permainan Pada Anak Panti Asuhan



Foto bersama Tim Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) Fakultas Psikologi Universitas Semarang (USM) saat kegiatan di panti asuhan Darul Husna di Gunungpati Semarang

SEMARANG - Tim Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) Fakultas Psikologi Universitas Semarang (USM) mengadakan kegiatan pengabdian kepada masyarakat bagi anak-anak panti asuhan Darul Husna di Gunungpati Semarang dengan judul "Meningkatkan Pemahaman Interaksi Sosial dengan Metode Permainan Pada Anak Panti Asuhan pada Minggu, 22 Nopember 2023. Adapun tim PkM yang terlibat adalah Purwaningtyastuti, S.Psi.,MSi., Dr.MM.Shinta Pratiwi, MA, Anna Dian Sawitri,S.Psi.,MSi dan dibantu oleh 5 mahasiswa.

Pelaksanaan kegiatan ini mendapat sambutan baik dari pengelola panti dan para anak panti. Kegiatan yang diberikan oleh tim PkM Fakultas Psikologi USM ini kepada anak-anak panti asuhan berupa permainan-permainan outdoor dengan pertimbangan melalui berbagai macam permainan yang bermuatan interaksi sosial ini akan lebih mengena dan tepat sarannya untuk anak panti yang masih usia remaja, yang kegiatan rutinitas sehari-hariya selalu belajar dan belajar.

Kegiatan dilakukan dihalaman panti asuhan Darul Husna Gunung Pati Semarang dan diikuti oleh 68 anak panti yang terbagi menjadi 8 kelompok dan masing-masing kelompok didampingi dengan satu mahasiswa. Setiap satu permainan selesai dilakukan dengan evaluasi dan feedback dari permainan tersebut.

Menurut Purwaningtyastuti bahwa interaksi sosial merupakan suatu pondasi dalam hubungan dimana didalamnya terdapat tindakan yang berdasarkan norma dan nilai sosial yang berlaku dan diterapkan di dalam masyarakat.

Hal inilah yang terkadang membuat anak-anak panti asuhan terasingkan dengan berbagai macam lingkungan sosial, baik dengan teman sepeerti, dengan pengasuh panti dengan terganggu atau orang sekitar panti. Hal inilah yang terkadang membuat anak-anak panti asuhan terasingkan dengan berbagai macam lingkungan sosial, baik dengan teman sepeerti, dengan pengasuh panti dengan terganggu atau orang sekitar panti. Hal inilah yang terkadang membuat anak-anak panti asuhan terasingkan dengan berbagai macam lingkungan sosial, baik dengan teman sepeerti, dengan pengasuh panti dengan terganggu atau orang sekitar panti.

Dosen FTP USM Berikan Penyuluhan Penanganan Pascapanen dan Pengolahan Kacang Hijau Bagi Siswa SMK Negeri 1 Bawen

SEMARANG - Dosen dan Mahasiswa Fakultas Teknologi Pertanian (FTP) Universitas Semarang (USM) memberikan penyuluhan tentang Penanganan Pascapanen dan Pengolahan Kacang Hijau Bagi Siswa SMK Negeri 1 Bawen Kabupaten Semarang pada hari Rabu, 6 Desember 2023.

Penyuluhan diberikan langsung oleh dosen-dosen dari Fakultas Teknologi Pertanian, di antaranya Ir Dewi Larasati, Msi., Ir. Ely Yuniarti Sani, M.Si, dan Aldia Sagitang Putri, S. Si, M.Sc, serta melibatkan dua mahasiswa Jurusan Teknologi Hasil Pertanian yaitu Fitria Indriyani dan Poppy Risca Dewanti.

Menurut Dewi Larasati bahwa penyuluhan ini bertujuan untuk menambah pengetahuan siswa tentang penanganan pascapanen dan pengolahannya.

Siswa-siswi SMK Negeri 1 Bawen diberikan Penyuluhan tentang Penanganan Pascapanen dan Pengolahan Kacang Hijau dengan didampingi oleh Guru dan Ketua Program Studi Ibu Siti Wahyuningstih, S.Pd., Guru BK Bapak Awan Teguh Santosa, S.Pd., Ibu Arumsari SP., Ibu Desi Dwi Widarwati, S.Pd, dan Irvan Anas, S.T.P.

Dalam penyuluhan Penanganan Pascapanen dan Pengolahan Kacang Hijau ada beberapa materi yang disampaikan diantaranya materi Penanganan pascapanen Kacang Hijau adalah Dewi Larasati, sementara pembuatan Es Potong kacang Hijau oleh Ely Yuniarti Sani dan pembuatan Cookies Kacang Hijau diberikan oleh Aldia Sagitang Putri. Dalam pelaksanaannya dibantu oleh 2 orang mahasiswa yaitu Poppy Risca Dewanti dan Anik Kolfiah.

Jurusan Agribisnis dan Pengolahan Hasil Pertanian (APHP) SMK Negeri 1 Bawen Kabupaten Semarang yang mempunyai Visi :



Ir Dewi Larasati, Msi (Tengah), Ir. Ely Yuniarti Sani, M.Si (Kiri) dan Aldia Sagitang Putri, S. Si, M.Sc (Kanan) saat menyampaikan paparannya

"Menghasilkan lulusan yang mandiri, profesional, dan berjiwa wirausaha dalam bidang agribisnis pertanian pengolahan hasil pertanian serta mampu bersaing di era global" dengan Keunggulan Icon : Agrika Bakery yang memproduksi aneka roti dan kue kering dan Kompetensi: Berwirausaha, bekerja, melanjutkan dan ke perguruan tinggi.

Lebih lanjut Dewi Larasati menambahkan bahwa untuk mendukung tercapainya Visi, icon dan kompetensi jurusan APHP maka Dosen-dosen Fakultas Teknologi pertanian memberikan tambahan pengetahuan dan keterampilan penanganan pascapanen dan pengolahan Kacang Hijau. (*)

Tumbuhkan Jiwa Entrepreneur Generasi Z, Dosen USM Berikan Literasi

SEMARANG - Tim Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Semarang (USM) memberikan literasi "Menumbuhkan Jiwa Entrepreneur Generasi Z" pada Rabu, 29 November 2023.

Tim Pengabdian kepada Masyarakat terdiri dari dosen Fakultas Ekonomi USM yaitu MA Graciaferandy, S.T., S.M., M.T., M.M., Laurene Istiyawan, SE, MM dan Dr.Eko Usryono, S.E., M.M. Selain itu kegiatan PKM ini juga melibatkan mahasiswa Fakultas Ekonomi yaitu Gregorius Rama, Michael Yusuf dan Dwi Aji Kusuma.

Menurut Graciaferandy bahwa kegiatan ini diinisiasi sebagai bagian dari upaya meningkatkan keterampilan dan wawasan mahasiswa terkait dengan dunia bisnis dan simulan dengan masa studi mereka. Hal ini diharapkan dapat, menganggrah minat dan motivasi mahasiswa untuk lebih produktif dalam mengembangkan potensi kewirausahaan mereka," ungkap Graciaferandy. (*)

USM JUARA LIGA 1 ASKOT PSSI KOTA SEMARANG 2023

Pelatih PS USM M.Dhodfir mengatakan, ini adalah sejarah bagi karir saya dan bagi tim PS USM karena juara 4 kali secara beruntun dan tanpa pernah kalah.

Dosen USM Berikan Penyuluhan Perencanaan Bisnis Pelaku UMKM di Gunung Candisari Kota Semarang

SEMARANG - Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Hukum (FH) Universitas Semarang (USM) menyelenggarakan kegiatan LKMM-TD (Latihan Keterampilan Manajemen Mahasiswa-Tingkat Dasar) & Makrab 2023 dengan mengusung tema, "Mengoptimalkan Potensi Mahasiswa yang Terampil Demi Terwujudnya Jiwa Kepemimpinan Berintegritas Berlandaskan Tri Dharma Perguruan Tinggi".

Kegiatan ini dilaksanakan di dua tempat, yaitu kegiatan LKMM-TD yang berlangsung di Gedung V Lantai 6 USM dan kegiatan makrab diselenggarakan di Gedung Yayasan Bina Dharma, Salatiga.

Kegiatan ini telah dihadiri oleh 300 peserta yang merupakan Mahasiswa baru Fakultas Hukum USM, diantaranya sebanyak 200 peserta menghadiri kegiatan secara Offline dan 100 peserta mengikuti kegiatan secara online.

Pada hari pertama terdapat sejumlah pemateri yang turut hadir dan mengisi kegiatan tersebut, diantaranya adalah Yefra Damargalih Atmaja SH MH yang membawakan materi tentang Membentuk Pemimpin yang Berkualitas Berintegritas, Dosen Fakultas Hukum USM yaitu Dr Sukimin SH MH yang menyampaikan materi terkait Membentuk Organisasi yang berkarakter dan Kompeten, Teguh Dwi Laksono, SH dan Mutiara Apriliani yang menyampaikan materi terkait Aktualisasi Peran Mahasiswa.

Pada acara makrab terdiri dari beberapa kegiatan antara lain pengalaman BEM & DEMA Pusat, pemaparan materi Public Speaking kepada Pendukung Kepercayaan Diri oleh Regita Pramesti S.H, Pelaksanaan praktik simulasi debat yang didampingi oleh Muhammad Khunzul Mubarak SH. (*)



Tim PKM Dosen Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Semarang (USM) foto bersama usai kegiatan



Foto bersama Persatuan Sepakbola Universitas Semarang (PS USM) pada 9 Desember 2023 di lapangan Wisma Bandungrejo Mangrove Demak



Foto bersama usai kegiatan literasi bertema Studentpreneurship "Menumbuhkan Jiwa Entrepreneur Pada Generasi Z"